

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Educación reconoce a ALDI Supermercados por su “pionera” experiencia en el ámbito de la FP Dual

La entrega del galardón ha tenido lugar en el marco de la clausura de las IV Jornadas de Innovación en la FP, que han reunido a lo largo de la semana a más de 1.300 estudiantes

Viernes, 24 de abril de 2015

El Departamento de Educación y la Fundación Caja Navarra han reconocido este viernes a ALDI Supermercados por su “pionera” experiencia en el ámbito de la FP Dual, que consiste en contratar a un grupo de trabajadores, que son formados en un centro educativo para la obtención de una titulación oficial de FP.

La fórmula, similar al sistema dual alemán, está permitiendo a cinco trabajadores de esta empresa adquirir los conocimientos teóricos necesarios para, al final de este año, obtener el título de grado medio en Comercio.

El premio ha sido entregado por el consejero de Educación, José Iribas, en el marco de la clausura de las IV Jornadas de Innovación, Creatividad y Emprendimiento en la FP, que a lo largo de la semana han reunido a más de 1.300 estudiantes, un 30% más que en la edición anterior.

El programa, organizado conjuntamente por el Departamento de Educación y la Fundación Caja Navarra, ha tenido por objeto fomentar las competencias emprendedoras en el alumnado de FP a través de talleres en los que se promueven valores como el trabajo en equipo, la creatividad y las habilidades.

Se han organizado once talleres sobre la búsqueda de empleo, el marketing, las fuentes de motivación y los medios, las oportunidades de negocio, el emprendimiento social, la innovación, las habilidades comunicativas, el trabajo en equipo, la cooperación, la resolución de



El consejero Iribas con Pablo Galarraga, responsable de ventas de ALDI en la zona norte.

conflictos y el liderazgo.

Estos talleres han sido impartidos en el centro Civican y, por primera vez, también en el centro integrado politécnico ETI, de Tudela, por profesionales de la sociedad pública CEIN, Fundación Moderna, la Asociación Navarra de Empresas Laborales (ANEL), Navarra Televisión y Diario de Navarra, entidades que han estado representadas durante la clausura.

El acto ha estado presidido por el consejero Iribas y por el director de la Fundación Caja Navarra, Javier Fernández Valdivielso, y se ha celebrado en Civican.